

unter uns.

Lesen hat einen hohen Stellenwert an der Gartenstadtschule. Was die enge Zusammenarbeit mit den ehrenamtlichen Damen der Bücherei der Christuskirche unterstreicht. Nach der Feier lasen die ehrenamtlichen Büchereidamen ein weiteres Buch in den Klassen vor.

An diesen eindrucksvollen Tag erinnert nun in der Aula der Schule ein von allen Kindern gebastelter Friedensbaum mit Blättern in verschiedenen Sprachen.

Von: Claudia Martin, Lehrerin und Lesebeauftragte

Sie haben das Wort: Vereine, Schulen und andere Gruppierungen können [über Portale Berichte und Termine einreichen](#) und so einen Teil von mainpost.de m freuen uns auf Ihre Neuigkeiten!

| Weitere Artikel



OFFENBURG

MP+ Letzte große Show:
Gottschalks „Wetten, dass..?“ –
Abschied



LOHR

MP+ Schnee und umgestürzte
Bäume: B26 bei Lohr ist gesperrt